

Kurzhjahresbotschaft 2023

Selbstbeherrschung im Ausbruch neu ordnender Seelenkräfte

von Ingrid Raßelenberg

Das Feld der 2022 bewirkt die Ablösung vom biosphärisch trennenden Körperbewusstsein, durch die unteilbare, ganzheitlich wirksame Triosphäre. Den damit verbundenen Machtwechsel haben wir in der *stillen Macht der Selbstkrönung* vollzogen, als klare Entscheidung für ein freies Erleben und Erkennen unserer immanenten Göttlichkeit. Die Weichen zur Richtungsänderung vom komplizierten *Teilsein* zum harmonischen *Ganzsein* sind also gestellt.

Abweichung von alten Gleisen entspricht dem Wesen der 2023, was sich durch spontane, oft unerwartete, kreative Aktivitätspulse aus grenzenloser Potenzialität offenbart. Als *Initiativkraft zur Ausführung des Höheren Plans* ist diese heftig bis aggressiv eingreifende, weil wiederbelebende und neu ordnende Intelligenz erforderlich. Einmal um zu verhindern, das wir das Andere, Neue weiter in vertraute Kategorien pressen und zum Zweiten, um uns von gewohnter Fremdführung zu lösen, die uns in monopolistischer, fast animalischer Phalanx seit Jahrhunderten im engen Rahmen ihrer Familien- und Gesellschaftspolitik bestimmt, kontrolliert und steuert.

Damit diese dringend nötige Abwendung gelingt, sollten wir von unserem Ursprung wissen, dass sich 2 Prinzipien im Anfang der Selbst-Bewusstwerdung universal-einheitlicher Schöpfungsintelligenz, unterscheiden:

1. *Ein in sich ruhendes, inne haltendes, bindendes Prinzip*
2. *Ein erregendes, bewegendes, zerteilendes Prinzip.*

Aus Sicht personifizierter Ausbildung, entsteht (kürzest formuliert), aus 1. Materie, infolge das Weiblich-Urmütterliche und aus 2. Geist, infolge das Männlich-Urväterliche. Erscheinungsformen daraus sind weiblicherseits das Drachenwesen mit Reptiliengehirn, gefangen im magischen Bann eines kaltblütigen, besitzgierigen *Materialismus* und männlicherseits die intellektuell funktionierenden Sonnenlichtsöhne, die mit absolutem Führungsanspruch zur patriarchalen Übermacht avancieren.

Innerhalb der Erdatmosphäre finden diese Eltern-Archetypen im egozentrischen Ausbildungsprozess (Kind-Archetyp), ihr optimales Resonanzfeld. Mit ihrer gewaltigen psychischen Kraft begründen sie ein weitverzweigtes, unterirdisches Netzwerk, zur kapitalistischen Ausbeutung der „Erdkinder“, das dank esoterischer Geborgenheit bis heute weitgehend unerkannt bleiben konnte. Die Hierarchiespitze dieser parasitären Unterwelt bildet eine institutionelle Monarchie, Arm in Arm mit einem subhumanen, technologisch unterstützten Wissenschafts- und Wirtschaftssystem.

Diese extreme Kurzfassung *archetypischer* Aktionen unserer kindlichen Vergangenheit, ist Teil der 2023er Botschaft, denn ihre umwälzenden, bahnbrechenden Seelenkräfte enthüllen, entmechanisieren und entmachten diese raffiniert konstruierte Familien-Firmen-Diktatur. Gleichzeitig pulsiert sie Urgeistiges in das dafür reife Bewusstsein und schafft ihm dadurch eine gänzlich neue Grundlage zur autarken Selbstbestimmung und Souveränität. Innerlich löst die 2023 die Spannung der Gegensätze in uns, durch das Erfassen ihres systatischen Zusammenwirkens. So begreift sich das weiblich *Materielle im Geistprinzip* als liebevoller Zusammenhalt eines ganzheitlichen Organismus; während sich das männlich *Geistige im Materieprinzip* als Manifestation lebendiger Gestaltungsmacht erfährt. Beides realisiert sich jetzt erfüllend im erwachten, menschlichen Wesen.

Durch diese intuitive Einsicht in geistseelische Zusammenhänge, hebt das Wirkfeld der 23/5 die umfassende Bedeutung unserer schöpfungspotenten Individualität aus bisher unerkannten, okkulten Tiefen, weshalb sie in eingeweihten Kreisen zu einer der wesentlichsten Geheimzahlen zählt. Wer sich auskennt, wundert sich nicht, eint sie doch 20+3:

*Einführung in ganzheitlich wirksame Schöpfungsmacht
mit magischer Bewegungs- und Handlungsfreiheit.*

Diese Macht-Thematik sublimiert sich in wirbelnden Seelenkräften, die bei Ausbruch zur *Aufweckung durch Aufregung* führen und sogar als unbezwingbar gelten.

Daher vollzieht sich der Einfluss der 23 in und durch uns nicht in aller Stille, sondern macht uns lautstark und stimmungsgewaltig. Weiter schlafen oder abtauchen ist in diesem eruptiven Durchbruchsetöse unmöglich.

Darüber hinaus erzeugen ihre geist- und energiereichen, vitalen Ausbrüche eine hitzige Reibung im mechanistisch definierten System, was dessen eisige Starre mitsamt Biosphäre – dem vermeintlich sicheren und nachhaltig

stabilen Boden unter unseren Füßen – immer schneller wegschmelzen lässt. Diese Wirkung ist so ganz im Sinne erweichender, durchdringlicher, vor Lebenskraft strotzender Frühlingsmacht, deren Gemeinschaftsgeist die Ego-Bruchteile wieder ins Ganze führt.

So fordern und fördern die seelischen Animationskräfte der 2023 mit platonisch-dramatischer Radikalität die Lösung unseres Bewusstseins aus dem tödlichen Sumpf seiner materialistischen Fesseln, wissenschaftlichen Befangenheit und gesellschaftsschematischen Konditionierung.

Derart befreit, geistig erfrischt und von fruchtbaren Erneuerungsprozessen belebt, offenbaren sie sich als herzzentriertes Seelen-Selbst in einem individuellen, selbstbewussten, intuitiven Wesen, das in Summe naturgemäß das gesunde Kollektiv einer „Gemeinschaft der Heiligen“ bildet.

Die Quersummen von 2023 = 25/7 und 43/7

$20+2+3 = 25$ Glück und Segen liegt auf allen neuen Wegen unserer 25er Individualität! Als erwachsener Teil des Großen und Ganzen werden bisher gesetzte Grenzen fröhlich überschritten. Expansive Aufrichtungskräfte der Seele erfassen unsere essenzielle Geist-Seele-Körper- Ganzheit, in *einem* Universalorganismus. Es folgen natürlich beglückende Handlungsmacht und freudvolle Lebensführung!

$20+23=43$ Auch mit der 43 kommt es zum Durchbruch neuer Initiativen, jenseits der „Schwelle“. Dafür wird mechanisiertes Leben von geistiger Dynamik perforiert, um unerwartete und unvorhergesehen, frische Impulse einzuschleusen. Materielle Umwandlungsvorgänge werden so zur Aufnahme schöpferischer Samen genutzt, die in einer machtvollen Seelensphäre wachsen und erblühen.

Das 7er Jahr aus 25 und 43

In dieser Jahresenergie richtet sich in uns die ganzheitlich bewusste Seele mit ihrer ganzen, selbstbeherrschenden Vollmacht vertikal auf, um uns gleichgewichtig, souverän, heldenhaft, weise und liebevoll durch den Ausbruch ihrer Neuordnung zu führen.

Ab jetzt bin ICH am Steuer!